

新年あけましておめでとうございます。旧年中は本所の諸事業等に対し多大なるご理解とご協力を賜り衷心より御礼申し上げます。さて、令和2年の年初から世界中に猛威を振った新型コロナウイルスも昨年5月8日から「5類感染症」に移行し、我々を取り巻く環境もやっとコロナ以前の状況に戻って参りました。そしてお陰様で、本所も昨年予定しておりました諸事業を滞り無く行うことが出来ました。しかし、この1年間で対米ドルが約20円近く円安となり、それに伴うガソリンを初めとする諸物価高騰、また毎年の最低賃金の大幅な引上げによる人件費の上昇、そして人材不足等厳しい状況が今年も続いていくようですし、それに加え消費税のインボイス制度のように対処が必要な頭の痛い課題も山積しています。そのような中で、私は本所の総務・財務そして広報活動や、皆様方と特に接する機会としまして、会員親睦事業、寝装リビング部会、繊維ファッション部会、金融理財部会の担当をしていますが、本所は本年も引き続き「各種補助金給付金の相談」「小規模事業者経営改善資金(マル経融資)の斡旋」「時局に即した各種セミナーの開催」等々の企画と情報発信に努め、会員の皆様から「信頼され」「会員になって良かった」と思ってもらえる事業を行って参りますのでご利用、ご参加をいただければと存じます。



副会頭

藤井 清和 氏

本年は十干十二支では「甲辰<sup>きのえたつ</sup>」の年、陽の気が振動し活力旺盛となって大きく成長する年になるとか。竜が天に昇るが如く会員皆様方のご事業が難局を乗り越えご発展されますことを祈念いたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。旧年中は商工会議所活動に対し、ご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、本所には事業を企画したり、研究活動する様々なプラットフォームがあり、三人の副会頭がそれぞれ分担し、活動しています。私は、中小企業振興、商業振興そして部会では一般商業部会、サービス商業部会、また青年部や未来ビジョンを担当しています。昨秋、未来ビジョンの各事業にもご支援、ご協力をいただき、そのような中で、青年部主催の「おづみんフェスタ」は新しくできたシーパsparkで開催され、例年駅前で開催されてきた時の来場者とはまた違った年齢層で、子供連れの方が多かったと思います。各団体と調整を取りながら市民の皆様喜んでいただける事業を今年も考えていきたいと思ひます。



副会頭

川上 裕 氏

新型コロナウイルスも5類感染症に移行後、海外からの来日者も増え、大阪市内では賑わいも戻りましたが、地元泉大津はあまり恩恵も受けておらず色々な業種の方に景気はと聞いても、あまり良い返事が返ってきません。世界ではまた戦争が起き、隣国でも緊張が高まる中、来年開催予定の大阪・関西万博も建設費の高騰等で工期が遅れてはいますが、重要な国家プロジェクトですので、きっと遅れず開催するでしょう。地元大阪の我々もお出迎えの精神で何が出来るか、今一度考え経済効果2兆円にあやかれればと思ひます。

経済環境が複雑に変化し、さらにスピードを増す今日、個人や一企業では、それらに立ち向かうには困難なことが多々ありますが、商工会議所も共に考え協働していきますので、様々な事業への参加、本年もどうぞよろしく願ひいたします。

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、本所の事業活動をご理解いただき、商工業の発展並びに地域社会の活性化にご協力をいただきまして有難うございます。

副会頭に選任され、早いものでまる1年が過ぎました。その間、工業部会、建設部会、運輸倉庫部会を担当し、また、文化観光委員会、会館運営委員会を通じ各種の会合やイベントにも参加させていただき、改めて人との繋がりの大切さを感じた一年でした。歴史ある当市商工業の発展のため、今後とも尽力してまいりたいと考えています。

さて、昨年を振り返ってみますと、新型コロナウイルス感染症の位置づけが昨年5月8日から5類感染症に移行し、日常生活も経済活動もコロナ前のように徐々にではありますが、明るい方向に戻ってまいりました。しかしながら、円安が進行し、エネルギーコストの上昇や諸物価の高騰などが続いており、生活環境も変わった一年であったと思ひます。そのような中で、本所が泉大津市に対して行った要望活動として、車両燃料や電気・ガスの高騰への支援金について、それが叶い、さらに支援金申請の窓口を本所が担い、いち早く書類審査を行い、企業の皆様方に一日でも早く支援金が届くように取り計らうことができました。今年も皆様方のお役に立てるよう、引き続き尽力する所存でございます。



副会頭

森本 護 氏

また今年、物流業や建設業などで、働き方改革規制が適用されたり、人手不足問題など、企業環境が様変わりする要因が多々あり、先行きの景気も不透明感がある中ではありますが、商工業者が一丸となって、各プラットフォームで協力し合って、乗り越えて行こうと思ひます。

会員皆様に常に情報を迅速に発信し、人と人との出会いを大切に、そこから生まれる「共助の場」を活性化させ、当市の経済活動がより一層発展しますように努めてまいります。

最後に会員皆様方のご健康とご活躍、そして明るい年となるよう、心からお祈りいたします。